



ふれあり 高木健司

(85歳)
新町デイサービスセンター
令和2年7月号 No.89

非常事態宣言が解除され、新しい生活様式を工夫する日々となりました。

(福) みどの福祉会でも、全職員が子どもたちと高齢者の皆様の安心安全のために、感染予防対策を継続していきます。



マスク不足が続く中、
キッチンペーパーを使
った簡易マスク作
りに挑戦しました。
不自由な生活が続
いますが、ホッと息抜き
できる時間をご提供
できればと思います。



みどの福祉会

と検索！！

スタッフブログにて日常の様子も閲覧
できます Facebookも配信中！！



園芸療法

オクラや人参などの野菜の種を蒔きました。収穫が楽しみですね。



贈り物

自宅の庭から持てて来て下さったお花などが新町ディ
に彩りを添えてくれています。



ありがとうございます



元民生委員様や以前ご利用いただいた方のご家族様
より、貴重な手作りマスクをいただきました。

日本生活協同組合連合会様より、入浴剤の
ご寄付をいただき、沢山の方にお分けする
ことができました。



登坂キヨ様
6月9日に101歳
のお誕生日を迎えられ、「サンクトロワ」
のケーキでお祝いしました。

